

MOTO CLUB MC8.60



Organisation de sorties moto à but touristique

- Siège social : chez M. F. Thibault, 22 bd Hélène Boucher 51510 Fagnières
- mc8.60@free.fr | www.mc860.fr

Le dimanche 4 juillet :

Direction l'abbaye de Jovilliers. 6 motos, 8 personnes pour cette sortie en Lorraine, malgré des prévisions de giboulées pour la journée, nous n'avons eu que 5mn de pluie. Superbe itinéraire de notre Claudius à travers la campagne et les forêts. Arrivée à Ligny en Barrois pour déjeuner au restaurant du Parc, c'est là que la pluie nous a trouvés mais nous étions bien abrités... L'après-midi, visite de l'abbaye de Jovilliers du 12e siècle de l'ordre des Prémontrés, reconstruite au 18e siècle. Elle fait partie de la commune de Stainville entre Ménil-sur-Saulx et Juvigny-en-Perthois. Il subsiste les communs, le puits couvert, de splendides caves voûtées, une partie des locaux abbaciaux avec de belles salles. L'édifice a conservé sa façade composée de deux tours carrées massives. Retour toujours sous le sec vers 19h. Très bonne journée passée entre potes.



Le samedi 17 juillet :

Chimay Classic Bikes. 10 motos et pilotes pour une virée à Chimay pour la Classic Bikes ou près de 450 pilotes prennent position sur la grille de départ et 500 motos d'exception sont présentes pour redonner vie à ce circuit routier intemporel. Au sein des paddocks, une odeur d'huile de ricin et de vieux cuirs se fait sentir ; l'ambiance est conviviale et rock'n'roll !

Départ à 7h, Claudius et Alain sont venus avec deux "vieilles" bécanes et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'ils ne se sont pas ennuyés sur la route bien au contraire, les "vieilles" ont encore de la ressource... Durant notre balade autour du circuit, notre Fanfan, par manque d'agilité lors d'un passage "terreux", a perdu ses clés de bécane... panique, demi-tour et c'est un commissaire qui les lui a remises, un bon samaritain les avait retrouvées.

Retour sur Châlons vers 21h, très belle journée bien ensoleillée.

